

 Fecha:
 25/04/2024
 Audiencia

 Vpe:
 \$962.823
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.437.450
 Difusión:

Vpe portada:

\$1.437.450 Difusión: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000

66,98%

Sección: AC Frecuencia: DI

ACTUALIDAD DIARIO



Queman camiones y máquinas en planta de áridos en Lautaro: \$1.700 millones en pérdidas

INSEGURIDAD. Grupo de individuos encapuchados y armados incendió siete camiones tolva, seis máquinas y otros tres móviles al interior del predio de una empresa dedicada a la extracción de áridos desde el río Cautín, a un kilómetro de Pillanlelbún. Parlamentarios repudian el ataque.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

n total de 16 vehículos, entre camiones y máquinas, resultaron totalmente destruidos en un atentado incendiario ocurrido en un sector rural de la comuna de Lautaro.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho ocurrió pocos minutos antes de las 03:00 horas de la madrugada de este miércoles en la planta de las empresas de áridos La Estrella y Llaima, a un kilómetro hacia el suroriente de la localidad de Pillanlelbún, a orillas del río Cautín.

Según los datos recopilados por la Fiscalía y la Policía de Investigaciones (PDI), un grupo de siete individuos encapuchados y armados, que se movilizaban a bordo de tres vehículos, irrumpió hacia el interior del predio e intimidó a dos trabajadores que estaban en el lugar, para posteriormente desplegarse por todo el sitio.

Los encapuchados rociaron bencina en varios vehículos y máquinas, para posteriormente prenderles fuego, dejar un lienzo y huir del lugar.

En suma, el grupo de individuos armados destruyó siete camiones tolva, tres cargadores frontales, tres retroecavadoras, un camión cisterna, un tractocamión para cama baja y un camión tipo 3/4.

LIENZO EN EL LUGAR

El atentado incendiario fue alertado por los trabajadores a Bomberos y Carabineros, quienes desplegaron un operativo en el lugar para apagar el fuego y aislar el sitio del suceso.

Con luz de día, se pudo verificar que el lienzo dejado en el lugar decía: "Fuera áridos y

"Quemaron la mitad de nuestra maquinaria, son entre mil 600 a mil 800 millones de pesos (...), que el Estado se ponga los pantalones".

> Roxana Chavarría, empresaria afectada

"Seguimos sin una estrategia antiterrorista y sin una modernización del Sistema de Inteligencia del Estado".

> Carmen Gloria Aravena, senadora (Republicanos)

torre de alta tensión. Libertad a Nelson Queupil y Claudia Nahuelán y todos los PPM".

El lienzo aparece siendo firmado por la orgánica Liberación Nacional Mapuche (LNM), que también se ha adjudicado otros atentados en la franja territorial que comprende las comunas de Perquenco, Galvarino, Lautaro y Vilcún.

El elemento fue levantado como evidencia por parte de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (Bipe) de la PDI y será enviado al Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la PDI para su respectivo peritaje.

OTRO ATENTADO MÁS

Las pérdidas por este atentado incendiario fueron avaluadas en "entre mil 600 a mil 800 millones de pesos" por parte de la propietaria de la empresa, Roxana Chavarría.

La mujer expresó que ese es el tercer atentado incendiario que les afecta a ellos como empresa de áridos, por cuando habían sufrido otro en el año 2019 en las inmediaciones de Labranza y el pasado 23 de febrero (de este año) habían



SIETE CAMIONES TOLVA, SEIS MÁQUINAS, UN TRACTOCAMIÓN, UN CAMIÓN CISTERNA Y UN CAMIÓN 3/4 FUERON QUEMADOS POR ENCAPUCHADOS



SIETE CAMIONES TOLVA FUERON QUEMADOS EN EL ATENTADO.

reportado otro atentado incendiario, también en la comuna de Lautaro.

"Con esto quemaron la mitad de la maquinaria", lamentó Roxana Chavarría.

La empresaria hizo un enérgico llamado a "que el Estado se ponga los pantalones y que pese a que hay control de

Parlamentarios repudian el atentado

● Parlamentarios regionales expresaron su rechazo a este nuevo atentado incendiario. "Con esto dejan familias sin trabajo. Basta de una vez por todas", exigió el diputado Miguel Mellado (RN). El diputado Andrés Jouannet (Amarillos) exigió justicia y advirtió a las orgánicas que cometen atentados a que, cuando sean detenidas, después no se victimicen y no digan que son presos políticos". "Seguramente son parte de la revancha por las acciones que está llevando adelante la justicia contra el delincuente Llaitul", mencionó el diputado Miguel Becker (RN). La senadora Carmen Gloria Aravena (Republicanos) recalcó que, si bien "la condena de Llaitul es muy importante, aún estamos muy lejos de desarticular las diez orgánicas radicalizadas y terroristas presentes en la Macrozona Sur".

militares, están restringidas las facultades de ellos. Que el Estado haga algo y se mueva".

"Lamentablemente el Presidente no ha dado la cara en absolutamente nada y no ha sido presente aquí, más que mandar a sus delegados que no hacen nada, absolutamente nada (...) somos más de veinte familias las que estamos quedando sin trabajo", lamentó. El delegado presidencial regional, José Montalva, acudió hasta el lugar del atentado y, junto con repudiar el accionar de los encapuchados, conversó con la dueña de la empresa y la veintena de trabajadores, comprometiendo apoyo psicológico y económico para poder lograr la mayor reparación posible para todos ellos como víctimas.